

SINALOA

SE INICIA VOTACIÓN EN LOS CENTROS PENITENCIARIOS

Cullacán.— Con el apoyo de personal del INE y de los representantes de los partidos, ayer 61 internos en prisión preventiva del Centro Penitenciario Regional del Évora, en Angostura, emitieron su voto para la elección del Presidente de la República. Hoy se llevará a cabo la votación en el centro de reclusión del Castillo, de la ciudad de Mazatlán, mientras que el próximo 15 de mayo se realizará la votación en el centro penitenciario de Goros Dos, en el municipio de Ahome, y el 17 de mayo en el centro penitenciario de Cullacán. ● **Javier Cabrera**

